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直木賞、芥川賞の話ですが、夫婦で受賞した方がいます。 

小池 真理子 第 114 回直木賞「恋」 

藤田 宜永  第 125 回直木賞「愛の領分」（令和 2 年 1 月没） 

角田 光代  第 132 回直木賞「対岸の美女」 

伊藤たかみ  第 135 回芥川賞「八月の路上に捨てる」 

藤田はエールフランス航空に勤務し、フランス人と結婚していましたが、

離婚し小池と再婚します。伊藤は芥川賞受賞の年（平成 18 年）に角田と結

婚しますが、2 年

後離婚しそれぞ

れ別の方と再婚しました。 

もう一人私の好きな吉村昭についてですが、太

宰治賞、菊池寛賞等多数受賞しています。奥様は津

村節子で第 53 回芥川賞「玩具」で受賞しています。

吉村は平成 18 年 7 月に自宅で療養中、看病してい

た娘に「死ぬよ」と言って、点滴や静脈のカテーテ

ルを抜き取り亡くなったそうです。墓地は湯沢町

にあります。 

 
 
 
出席率 100％ 
 
 
山田 守君・吉田 巧君：6/18 衛星クラブ最終例会
羽深耕時君：6/20 歴代地区幹事会 
 
 
6 月 21 日、規定となる総会の成立を確認後、山田会
長が議長となり臨時総会を開催しました。「高田
クラブの細則の改定」について満場拍手にて承認
されました。また理事会にて承認された「慶弔内

規の変更」についても報告されました。 
 
 
 

高田さくらロータリー衛星クラブ 
大谷和弘君：退会の挨拶 
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高田ローターアクトクラブ 
掛川昌也君：卒会の挨拶 

 
 

 
 
細野次年度幹事：2024-25 年度年会費のご案内 
 

 
 
 
 

 
配布物：週報 38、2024-25 年度年会費のご案内 
回覧物：新会員推薦カード 2 枚、 

看護大・上教大連携公開講座のご案内 
 
 
 
 
 
クラブ協議会配付資料をご参照ください。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



3 

 

 

 

 

◇ＳＡＡ 橋詰委員長（小池副 SAA 代読） 

・運営方針であった礼節のある例会運営、食事と会話の楽しめる環境創りに努めてまいりました。 

時間厳守、食事の時間（最低１５分以上）の確保に、会長・幹事のご協力をいただきました。 

・残念ながら実出席数と事前申告の出欠との一致、フードロスゼロの例会は１回も達成できま

せんでした。今後も会員皆様の協力をお願い致します。 

・席の固定防止対策としての月１回の席抽選が途中よりおろそかとなってしまい反省してお

ります。 

・ホスト担当しました３クラブ合同例会（高田、新井妙高、高田東）は、皆様大勢より出席い

ただき盛会となりました。 

次年度も皆さんの出席をお願い致します。 

 

◇会員選考委員会 本山委員長 

今年度の入会者は、高田ロータリークラブ４名、衛星クラブ１名の計５名でした。 

内２名は、転勤に伴うもので引き続き後任者から入会を頂きました。 

他３名については、新規入会者で慎重に審理し入会を認めました。 

今年度は、ここまで純増２名で推移しています。これからも会員増強に努めて頂きたいと思 

います。 

 

 

 

◇親睦委員会 嶺村委員長 

①親睦例会 

・納涼(家族)会                ８/18 宇喜世 

・お月見例会           10/6 長養館 

・クリスマス例会         12/22 アートホテル上越 

・オークション        2/9 宇喜世 

・観桜例会           4/5 アートホテル上越 

②会員及び配偶者の誕生日、結婚記念日のお祝い 

③例会時における SAA サポート（1/12 新年初例会、3/8 三クラブ合同例会） 

以上の活動を予定通り無事に行うことが出来た。今年度最後の親睦例会となる 6/28 の最終例会に於いてもしっか

りと行っていきたい。 

 

◇広報･会報･雑誌委員会 細野委員長 

●会員、メンバーの意見を取り入れ、会報紙面の構成等見直し写真や内容の再検討を実施。 

・写真枠を増やし、極力ありのままの様子を掲載。（スナップ写真） 

 ・食事を撮影・掲載しアピール 

新しい取り組みとして、例会不参加会員への投稿も依頼。 

・出席免除会員や衛星クラブ会員へ 

●広報・雑誌活動については、地区 Web サイトや SNS を効果的に利用することが出来なかっ

たと反省しております。 

 

◇職業奉仕委員会 佐藤委員長 

現在 健康診断・岩の原例会等 恒例事業での現状です。実質新たな活動は 会長-幹事 

立案の赤倉観光ホテル例会でした。 

基本的にクラブメンバーからの発案などを例会に取り入れ参加したくなる会になる様 職

場奉仕として親睦委員会 他連携を取るよう努め進めて行きたいところですが実行に至りま

せん。 

早めの提案等 年度初めに立案 手配の行動に至らないと活動の難しさを実感しました。 

2024 年 6 月 21 日 クラブ協議会資料 
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◇国際奉仕委員会 齋藤委員長 

◎国際奉仕フォーラムディスカッションに出席（第 2560 地区） 

 2023 年 8 月 20 日（日）ANA クラウンプラザホテル新潟 

 この中でグローバル補助金を活用した海外での奉仕プロジェクトの促進がテーマとなる。 

 ここで高田クラブの取組が紹介され 2560 地区で高い評価を受けている。 

◎スリランカアイバンク協会への角膜保存液及び容器の寄贈プロジェクト 

2024 年 2 月 石田会員･石倉会員･髙坂会員の 3 名が現地コロンボを訪問して支援品を直接 

手渡しした。現地日本大使館にも協力を受け、またコロンボ RC も訪問して友好を深めた。 

出発前には、3 会員の壮行会を兼ね全 6 名で緊急の委員会を開催した。 

なお、このスリランカアイバンク協会への支援は素晴らしい取組なので今後もグローバル補助金を活用して継続

していただきたいと思います。 

◎RI シンガポール国際大会への参加 

 2024 年 5 月 25～28 日シンガポール 

 高田 RC から大谷光夫会員・石倉悟会員・大島誠会員・本山秀樹会員・中田正会員・髙橋正彦会員の 6 名が参加

した。 

 

◇ロータリー財団委員会 箕輪委員長 

運営方針 ロータリーの意義や活動内容をより知って頂き、各種取り組みに積極的に参加し

て頂くよう活動する 

活動報告と引継ぎ事項について 

1 財団への寄付達成については、会費に含む以外に例会や卓話時にあわせメンバーに積極的

協力を依頼し目標を達成しました（年次基金１５０ドル ポリオ３０ドル） 

2  地区補助金の利用については、社会奉仕・国際奉仕委員会と協力し事業へ参加しました 

3  衛星クラブへの財団理解については、地区の高坂財団委員長の卓話や例会時のポリオ等 PR を繰り返し実施

することで多少深める事が出来たと思われる 

4  財団セミナーへは 8 月 26 日（土）に第一回が開催、笹川社会奉仕委員長と出席 / 於 長岡グランドホテル 

※2022-23 年度 高額寄付クラブとして、年次基金・ポリオ共に感謝状を授与 

※引継ぎ事項（次年度委員長へ） 

 ・社会奉仕、国際奉仕委員会の皆との合同委員会を開催し参加したかった 

 ・衛星クラブの例会等に参加し、先輩ロータリアンから財団について分かり易く話す場をもうけて頂きたい 

 

◇米山奨学委員会 原野委員長 

1. 米山記念奨学委員長セミナーに出席し、米山奨学事業の意義や目的について、理解を深

めました。 

2. 皆様から、寄付にご協力をいただきました。 

感謝申し上げます。 

 

 

 

◇青少年奉仕委員会 川上委員長 

（活動報告） 

①例会の開催時には参加し関りを持ち、活動をサポートしています。 

②10 月の移動例会は 13 名参加いただき、NISA 制度の卓話を行いました。 

③5 月 17 日、高田ローターアクトクラブ坂田会長より卓話。 

 

 

 

 

 


